

02.11.2009 - 10:49 Uhr

Invitation: Les assureurs-maladie et l'industrie pharmaceutique présentent pour la première fois en commun une comparaison du prix des médicaments avec l'étranger

Bâle (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100002276> -

Les comparaisons de prix des médicaments avec l'étranger réalisées à intervalles réguliers par l'industrie pharmaceutique et santésuisse ont souvent donné lieu dans le passé à des discussions stériles sur la méthodologie employée. Dans un but d'objectivité - et pour centrer le débat relatif aux prix des médicaments sur les aspects essentiels du sujet -, les assureurs-maladie (santésuisse) et les associations de branches de l'industrie pharmaceutique (Interpharma et vips) ont conçu une comparaison des prix élaborée conjointement, qu'ils présentent également conjointement dans le cadre d'un atelier à l'intention des médias. Interpharma organise cet événement à la demande des partenaires au projet.

Nous sommes heureux de vous inviter à l'atelier organisé à l'intention des médias le

lundi 16 novembre 2009, 14.00 heures

Hôtel Bellevue Palace, Berne, Salon Rouge

Vous trouverez en annexe le programme détaillé ainsi qu'un talon-réponse. Nous vous remercions d'ores et déjà de nous envoyer votre inscription ou de nous informer de votre non-participation d'ici le 10 novembre 2009 au plus tard, et serions heureux de pouvoir vous accueillir.

Contact:

Interpharma
Petersgraben 35
CH-4003 Basel
Fax: +41/61/264'34'01
E-Mail: heinz.mueller@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100592723> abgerufen werden.